
　株式会社　クレハ
　　　取締役専務執行役員生産本部長
　　　いわき事業所長　佐　川　　正 様

◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。それでは最初に本日のお客様を

ご紹介致します。株式会社クレハ取締役専務執行役

員生産本部長いわき事業所長　佐川　正様です。後

程卓話を頂戴することになっておりますので宜しく

お願い致します。それでは会長報告に入ります。広

島の世界フォーラムに当クラブから斉藤隆新世代委

員長が出席しております。後程ご報告が頂けると思

いますので宜しくお願いします。また、26 日に予定

されています地区協議会の為に前日 25 日に会場準備

に行きますので出来るだけ大勢のご参加をお願いし

ます。そして 26 日の地区協議会を成功させたいと思

いますので全会員のご協力を宜しくお願いします。

本日は報告が沢山ありますので私からは以上です。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・先日の理事会とパスト会長会議で 2013 ～ 2014 年度

の副会長人事に結論が出ましたので来週 5月 29 日

例会後の臨時総会において審議をお願い致します。

・今年度の各委員会の活動報告提出のお願いですが本

日各委員長さんへ報告用紙をお配りしましたので2週

間後の6月12日㈬までに幹事へ提出をお願いします。

また来年度の活動計画についても来週の例会終了後

に記入用紙を配付致しますので渡邉副幹事へ提出をお

願いします。

・相馬市の災害対策本部より、平成 23 年 3 月 11 日に

発生した東日本大震災の第 3回の中間報告書という

厚い資料が届きましたので回覧しております。ご覧

下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会－中村副委員長
　本日の出席状況は下記の通りで

す。

◇スマイルボックス委員会
　　　　－佐藤政司小委員長
・株式会社クレハ取締役専務執行役員生産本部長いわ

き事業所長　佐川　正様の来訪を歓迎して。富岡、

斉藤、清水、岩元、遠藤、赤津、小松崎、押田、丹

野、渡辺（勉）、鈴村、煙山、秋山、本間、鈴木（雅）、

佐野、峯口、櫛田、川口、鈴木（修）各会員及び渡

邉公平ガバナーエレクト、髙萩会長、生駒会長エレクト、

渡邉（國）副幹事

・本日お招き戴きありがとうございました。

株式会社クレハ取締役専務執行役員生産本部長いわ

き事業所長　佐川　正 様

・本日早退ごめんなさい。

　小熊、荒川（清）、中村各会員

◇生駒会長エレクトより
　皆さんのボックスに 2013 年から 2014 年度のクラ

ブ編成表（案）を入れておきました。今年度は来年

度のガバナー事務所との関連もあり不都合が出て来

るかもしれませんのでよくご検討の上、月末位まで

ご連絡を下さい。宜しくお願いします。

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  35 名
 本日の出席率　　　 77.00％　　　　修正出席率　　　　　　   84.4％
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第 2504 回　例  会　平成 25年 5月 22日 ( 水・晴 )

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング

4つのテスト
　　松崎　廣近 会員

◇親睦活動委員会－川口副委員長
　6 月 9 日に会長杯ゴルフコンペを開催致します。

そして 6月 15 日にクレストヒルズでいわき分区の合

同ゴルフコンペが開催されます。5 月 28 日までに出

欠を小熊親睦小委員長へご連絡を入れて下さい。

◇ロータリー財団委員会－矢代小委員長
　次年度ロータリーの友の委員を仰せつかりました。

本当なら児玉会員でしたがピンチヒッターで私に来

ました。オリエンテーションがあり 20 日に東京へ

行って来ました。友の委員のやるべき事を聞いて参

りましたが、ロータリーの綱領の内容が変わり、ロー

タリーの綱領ではなくロータリーの目的と名称も変

わります。詳細はロータリーの友の 1 月号に掲載さ

れておりますのでご覧下さい。

◇新世代委員会－斉藤委員長
　先週 17 日 18 日に世界フォーラム広島に第 2530 地

区として渡邉公平ガバナーエレクト御夫妻、安藤元二地

区新世代委員長、武田安永新世代副委員長、鈴木尚子イ

ンターアクト委員長と私でフォーラムに参加して参り

ました。私はＥセクション情報通信技術ＩＣＴ「敵

なのか味方なのか」に参加致しました。

◇ＳＡＡより案内－清水ＳＡＡ
　次回の例会はプログラムでご案

内の通り、早朝例会になっていま

す。5 月 29 日場所はコリーナで 6

時 30 分から行いますので 6 時 30

分までにお集り下さい。例会終了

後に臨時総会を行いますので大勢のご参加をお願い

します。

◇地区協議会実行委員会－赤津実行委員長
　25、26 日に地区協議会が予定されていますが会長

からもお話があった通り、最終案内をしたいと思い

ます。25 日は会場準備の為、ミドリに 14 時集合、

15 時にいわき明星大学着で準備に入ります。26 日は

7 時 10 分にミドリに集合になりますので朝早いです

が宜しくお願いします。

◎ゲスト卓話　　株式会社クレハ
　取締役専務執行役員生産本部長
　いわき事業所長

佐川　　正 様
　本日はこのような機会を与えて

戴き誠にありがとうございます。

諸先輩を前にお話をさせて戴くのはおこがましいの

で最近こんなことを考えていますということをお話

をしてアドバイスを戴ければと思います。私は勿来

町大高の生まれで今年 60 歳になりました。31 年振り

の工場勤務です。勿来町大高には大高寺という天台

宗のお寺があります。天台宗といえば最澄さんで有

名な言葉が「一隅を照らす」です。皆様もお聞きに

なったことがあると思います。一隅というのは隅と

いう意味では無く今いる場所という意味です。これ

だけ聞くと会社の隅でコツコツ働けととられがちで

すがこの言葉には続きがあり「一隅を照らすものは、

即ち国の宝なり」と後に続きます。自分が今担当し

ている所、責任を任されている所をちゃんとやる事

が社会全体を支えることになり、そのような人が国

の宝だという意味になります。東日本大震災は記憶

に新しいところですが皆様の会社、組織、家庭でも

皆が大変な思いをされたと思います。震災後の復旧、

復興についても大変なご苦労をされたと思います。

私共の工場でも大変な被害がありました。安全性を

考えすぐ機械は止まりましたが医薬品等も作ってお

りますので次の地震が来そうだから様子を見て復興

しようかということは出来ません。医薬品、浄水場

で使う薬もありますので 1日も早く供給しなければ

ならないと急いでおりました。まさか、4月 11 日と

12 日に大きな地震があるとは思ってもみませんので

その日の晩から復旧に取り組みました。それが 1カ

月後の 4 月 11、12 日に全部引っ繰り返されました。

そして、その日の晩から工場の復旧作業を始めまし

た。クレラップのフル操業が出来るようになったの

が 7月末位です。7月 20 日に製造の社員、関係会社

の方全部集まって慰労会を行い話を聞きましたら、3

月 11 日から 7 月 20 日までの 130 日間で 3 日しか休

んでいない、4日しか休んでいないという方ばかりで

した。

　当社の社員だけじゃなく協力会社の方も含め文字

通り不眠不休で取り組んでくれました。自宅が被災

した方も沢山いましたが仕事優先で取り組んで戴い

たことに大変ありがたく思い感激もしました。食料

も水も無い、風呂も入れない苦しい中皆が一緒にな

り誰 1人逃げること無く復旧まで漕ぎ着けたという

ことで慰労会ではお互いがお互いを称えあいました。

皆の力で戦い抜いてここまで来たと肩を抱き合って

称えあう様は映画のシーンを見るような感激を受け

ました。私も今慣れない職場で一隅を照らし得るよ

う精進したいと仕事に打ち込んでいるところです。


